



Luisja Sánchez  
Periodista jurídico



## Lexa Go evoluciona su herramienta de IA a un modelo híbrido que da más seguridad jurídica al abogado laboralista

[Lexa Go](#), la *start-up* española especializada en soluciones tecnológicas para el asesoramiento laboral, ha lanzado con éxito su nuevo modelo de IA Laboral Generativa, el cual vio la luz el pasado 17 de septiembre.

Esta compañía con sede en Pamplona siempre se volcó al área laboral, primero como despacho y luego como *start-up* para resolver cuestiones legales laborales de toda índole.

Lexa Go, soportada por una base de datos a más de 15.000 consultas, es el fruto de la colaboración entre el Grupo Lexa, despacho de abogados laboralista, y el Instituto Tecnológico Informático de la Universidad Politécnica de Valencia. Entre ambos desarrollaron el primer modelo para la herramienta, el cual hoy se ha mejorado de manera notable.

Consultas laborales resueltas con jurisprudencia sobre temas de actualidad: dudas sobre bonificaciones de los ERTE, despidos disciplinarios, permisos de paternidad o preguntas sobre cómo gestionar el teletrabajo son algunas temáticas que se resuelven con inmediatez desde L ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |